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本报讯（记者 刘超峰）冲超之后，为了能
够在中超联赛站稳脚跟，不至于全面被动挨
打，建业高层已经开始启动内外援的引进计
划。昨天，建业俱乐部总经理张卫军向记者
介绍，目前虽然建业全队处于放假阶段，但俱
乐部这段时间一直非常忙碌，为了能够引进
更适合建业的外援，建业高层已经将目标瞄
准足球王国巴西等实力较强的国家。不过
到目前为止一切尽在寻找之中，还没有到最
后的实质阶段。如果时间允许，俱乐部准备
让主帅唐尧东亲自去巴西挑选，假如签证办
理较慢无法成行，只好通过经纪人寻找合适
的外援。

冲超成功后，建业队的首席外援卡通戈

已经合同到期，这位非洲MVP能否留在河南
自然成为球迷关注的焦点，而对于卡通戈的
去留建业高层也是左右为难，首先以卡通戈
目前不菲的价码，找一个与之水平不相上下
的外援也不是难事，然而毕竟卡通戈与建业
磨合相当成熟，假如重新寻找一个外援能否
起到立竿见影的效果也是个未知数，因此关
于这个非洲一哥的选择确实令建业高层头
疼。在无法选择到更合适的外援顶替卡通
戈之前，建业也不排除继续留用卡通戈的可
能性。

至于目前队中另外两名外援桑科和拉斐
尔，留在河南也不是板上钉钉。桑科今年以
主力身份出现在的后防线上，整个赛季桑科

的表现基本上还算稳定，其中个别场次桑科
的毛糙险些葬送大好前程，这也让俱乐部非
常担心，在水平一般的中甲联赛，桑科还能抵
挡，如果到了水平较高的中超联赛，桑科能否
抵挡住中超各类前锋的轮番轰炸还真不好
说。半程之后来到河南的前锋拉斐尔，表现
很难谈上精彩，个别场次也能发挥出色，但更
多的是平庸，如果建业能觅到更为犀利的锋
线杀手，拉斐尔留在建业将会很困难。因此
在中超外援的引进上，俱乐部将会慎之又慎，
尽管老板胡葆森制定了明年将不少于两亿的
历史最高投入，但要物色到适合建业的外援
还真需要精挑细琢，避免引进“水货”，重蹈武
汉卓尔“一年游”的覆辙。

外援慎重挖掘，内援引进更不敢掉以轻
心。为了适应中超的节奏，内援的调整更在
俱乐部的计划之内，今年租借到建业的北京
国安内援祝一帆已经到期，明年将重回国
安。而其他主力队员黄希扬、徐洋、谭望嵩等
还有合同在身，续约建业的可能性也较大，只
是一些年龄较大的板凳队员很有可能成为建
业俱乐部“清洗”的对象。至于目前网上传闻
不断的买提江等队员重回河南之事，建业高
层称没有签约之前，一切都是传闻，但为了能
在中超站稳脚跟，对内援的选择上也不能丝
毫马虎，引进的内援必须也要适合建业，至于
选择上一些中超球队包括已经降级的武汉、
青岛等个别队员，都将是建业选择的目标。

本报讯（记者 杨丽萍）昨日
下午，由好莱坞老戏骨布鲁斯·威
利斯、海伦·米伦、约翰·马尔科维
奇等主演的美国动作喜剧《赤焰
战场 2》在奥斯卡曼哈顿影城举
行看片会，“郑州日报影迷俱乐
部”邀请了 10位影迷抢先观看该
片。大多数影迷评价，本片剧情
俗套但表演精彩，是放松心情的
不二之选。

影片延续了《赤焰战场》的剧
情风格，情节也依旧是标准的好
莱坞戏码，这一次，老布率众人开
启无敌模式，一路从美国辗转俄
罗斯、英国，其间不断上演反间、
枪战、飙车戏码，虽几经波折，但
老将们最终完美通关，秒杀各路
Boss。这支专注卖萌的实战型团
队成员——马文（约翰·马尔科维
奇饰），带着他的“迫害妄想症”，
总在紧要关头意外出场，带来笑
点不断。老戏骨海伦·米伦霸气
十足，“女王范儿”不减当年，片中

慢镜头“双枪灭敌”更是惊艳观众
眼球！本片的动作戏份较第一部
增加不少，韩国演员李秉宪“性
感”出演职业杀手，逼得老将们东
躲西逃，打起架来与老布势均力
敌，但片尾笑点的设计有些勉强。

微博昵称为“水光山色总相
宜”的网友受本报影迷俱乐部邀
请观看了《赤焰战场 2》，他认为

“该片剧情紧凑，笑料够味儿。虽
然逊色于第一部，但是这部更强
的阵容加分不少，环环相扣的剧
情，让人非常过瘾，老戏骨依旧给
力，魅力四射”。影迷“守护鸡腿”
说：“整部片子下来就是一部流畅
的闯关游戏，让人看起来非常放
松，虽然相同的设定和烂俗的主
题让影片显得疲软，不像第一部
从生活出发，奋力退隐江湖那种
感觉那么自然。但不管怎么说本
片还是很值得观赏的！”

据悉，本片将于明日在奥斯
卡旗下的大上海影城等上映。

建业引援悄然启动

本报讯（记者 陈凯 文 唐强 图）刚柔相济的太极
拳、行云流水的太极剑、铿锵有力的功夫扇……昨天的
郑州市体育馆俨然变成了太极的世界。郑州市第七届

“郑州银行杯”太极拳锦标赛暨社区集体太极拳械演武
大会在这里激战正酣。来自我市各县（市）区、武术
（馆）校及基层武术辅导站点的82支代表队740余名太
极拳爱好者欢聚一堂，切磋技艺，以武会友。

据了解，本次比赛由郑州市武术协会主办，为期两
天。今年是此项赛事连续举办的第七个年头，该赛事
已成为我市太极拳比赛的一张名片。几年来，郑州市

太极拳锦标赛影响越来越大，参与面越来越广，赛事规
模也越来越宏伟。另据了解，今年的比赛除了郑州市
各区武协、直属委员会、武术（馆）校积极参加展示外，
越来越红火的社区武术也参与其中。

郑州市武协秘书长李菲告诉记者，一年一届的太
极拳锦标赛，已经成为绿城武术交流和展示的重要舞
台，更成为广大太极拳爱好者的节日和盛会。以后此
项赛事的规模还将继续扩大，让更多的绿城市民参与
到太极拳这项全民健身活动中来，让他们在健身中享
受健康的快乐。
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本报讯（记者 刘超峰）近日，中国足协向中超
各个俱乐部的老总和主教练发出邀请，包括重回中
超大家庭的河南建业等都在被邀请之列。足协请
他们去西安现场观看明日国足与印尼队的亚洲杯
预选赛，一方面增加俱乐部和国家队的关系，另一
方面也激励国脚在国足比赛中更加投入。在刚刚
广州结束的亚冠决赛第二回合中，建业老板胡葆森
就出现在天河体育中心的主席台上。

外界最关注的是，里皮是否接受中国足协的邀
请。昨日广州恒大俱乐部表示，许家印和里皮都将
在11月15日前往西安观看比赛。里皮现场观看国
家队比赛，不知道是不是他入主国家队的前兆。国
家队这几天在西安的训练，一直享受着高规格的待
遇。由于西安足球氛围浓厚，加上这两年城市中没
有中超球队，国家队到来后，很快就点燃了西安球
迷的热情，每天训练时，都会有大量球迷围在球场
观看。 特别是广州恒大国脚到来后，球迷对国家
队的兴趣更加浓厚。

另据了解，中原球迷刚刚享受完亚冠的欢乐之
后，本周五，中原球迷将组织庞大的助威团前往邻
近的西安，现场为国足加油，让河南球迷的呐喊声
响彻在陕西省体育场。

建业高层助阵
国足亚预赛

本报讯（记者 刘超峰）由国家体育总局乒乓球
羽毛球运动管理中心、中国乒乓球协会主办的“李
宁红双喜杯”2013年中国乒乓球协会会员联赛总决
赛，日前在海口市海南医学院体育馆收拍，经过 3
天激烈争夺，由姜楷夫等组成的男子 65岁以上组
郑州洋河蓝色经典天之蓝代表队，在本次比赛中表
现出色，小组赛先后战胜湖北、吉林、广东等3支队
伍，以小组第一进入第二阶段，之后又先后淘汰浙
江、上海、北京、广东等诸强以全胜的优异战绩勇夺
团体冠军。

本次比赛共有来自全国 28 个省市、200 多支
球队，1000 多名运动员参加各年龄组的团体赛、
单打赛和嘉宾组单打赛。中国乒乓球协会会员
联赛，是由中国乒乓球协会于 2007年推出的全国
性重要赛事，几年来，联赛已经在全国 27 个省市
成功举办，赛事规模大，影响面广。2013 年中国
乒乓球协会会员联赛共设 19 个分站赛，在各分
站赛以及“市长杯”、“县长杯”等比赛中获得团体
和单打的前三名运动员有资格参加总决赛。今
年是海南省第一次承办中国乒乓球协会会员联
赛总决赛。

中国乒乓球协会会员联赛总决赛

郑州队勇摘
男子团体冠军

新华社华盛顿11月12日专电 迈阿密
热火队和洛杉矶湖人队 12日在NBA常规赛
上均在主场大破来敌，卫冕冠军以 118∶95
轻取密尔沃基雄鹿队，而“紫金军团”则把新
奥尔良鹈鹕队打了个116∶95。

背部有伤的詹姆斯当晚仅出战3节比赛
便独揽 33 分，其中他在第三节一人得到 17
分为热火建立了22分的领先优势，这也是他
本赛季目前为止的单节最佳表现。

“我的背伤好多了，虽然还有一点疼，
我还得继续努力让自己恢复到 100%的状
态。”詹姆斯赛后说。本场比赛热火老将
雷·阿伦因病缺席，但阵中的另一员猛将迈
克尔·比斯利突然爆发，替补登场后得到
19 分。此外，查尔莫斯拿下 15 分和 7 次助
攻，波什和韦德发挥一般，分别只得到 10
分和 8分。

虽然热火此役几乎全场处于领先，但主
教练斯波尔斯特拉仍希望队员们能做得更
好，“这场比赛并不完美，我们还有很多细节
和战术需要改进，不过球员们至少在比赛中
更专注了”。

湖人战胜鹈鹕的比赛颇有复仇的味道，
面对刚刚在上周击败过自己的对手，“紫金
军团”三节过后就以86∶62遥遥领先。虽然
末节鹈鹕队将分差迫近，但湖人在打出一波
11∶1的高潮后锁定了胜局。

获得本赛季首次先发机会的乔治·希
尔没有辜负主教练的信任，在内线大杀四方
为湖人贡献了 21分和 11个篮板，替补尼克·
杨也拿下了 17分。希尔说：“我们在场上无
时无刻不充满能量，这正是我希望带给球队
的，我不介意自己是否能首发出场。”

而鹈鹕当家小生安东尼·戴维斯本场不
复之前的神勇，上次对阵湖人砍下 32分（职
业生涯最高）的他本场只得到15分。

在另外两场比赛中，达拉斯小牛队主场
105∶95 击败华盛顿奇才队，诺维茨基本场
得到19分，使自己的职业生涯总得分上升到
25197分，一举超越了湖人名宿杰里·韦斯特
的 25192 分，升至 NBA 历史总得分榜第 16
位。此外，金州勇士队主场 113∶95轻取底
特律活塞队。

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●NBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBANBA 综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合综合

热火 湖人
主场迎大捷

新华社韩国仁川11月13日专电 第 18
届 LG 杯《朝鲜日报》棋王赛半决赛 13 日在
韩国仁川结束。在清一色中国棋手的对决
中，周睿羊、柁嘉熹分别战胜陈耀华、李喆，打
入决赛。

两盘半决赛于上午9时开始，经猜先，周
睿羊、柁嘉熹各执黑先行。

陈耀烨和周睿羊两位世界冠军之间的较
量引人注目。二人今年初曾在百灵杯决赛中
相遇，当时周睿羊以 3∶0战胜陈耀烨，夺得
百灵杯世界冠军。在当日的对局中，执白的
陈耀烨在序盘阶段微弱领先，但他在中盘阶
段第82手有疑问，第92手的胜负手也没起作
用，局势转而对黑棋有利；特别是周睿羊弈出
第 127手后，黑棋的优势已很明显。官子阶
段，黑棋继续保持10目左右的优势，最终以4
目半胜出。

柁嘉熹和李喆之战局势始终难分伯仲，
黑棋因有贴目的压力始终苦战，但最终还是
以盘面 8 目的优势险胜。这是在中国等级
分排名第五的柁嘉熹首次打入世界大赛的
决赛，他将与周睿羊争夺 LG 杯世界冠军的
头衔。

本届LG杯棋王赛的三番棋决赛预计将
于 2014年 2月 10日、12日和 13日进行，地点
待定。冠军奖金为 3 亿韩元（约合 28 万美
元），亚军奖金为1亿韩元。
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周睿羊 柁嘉熹
会师决赛

新华社伦敦11月12日专电 第五届万像国际
华语电影节12日晚在伦敦开幕。

以文化交流和传播中国电影文化为主旨的万
像电影节从2009年开始每年秋季在伦敦举行。今
年的电影节将持续到 18日，在此期间，包括《致我
们终将逝去的青春》《北京遇上西雅图》和《全民目
击》在内的 20部影片将在这个欧洲最大的华语电
影节上和伦敦观众见面。

开幕影片为中国导演王坪的《止杀令》，讲述
了一个发生在 900年前的战争与和平的故事。电
影节期间伦敦还将举办中英影视合作合拍高峰论
坛以及影视项目交易市场暨推荐会。

“英国万像国际华语电影节今年已进入第五
个春秋，”电影节主席贾振丹说，“随着执行团队的
壮大、交流平台的扩展以及品牌影响力的提升，我
们更加意识到电影节平台搭建所具有的远大意
义。中欧影视产业存在巨大合拍与合作空间。”

英国导演协会主席艾弗·本杰明首次接触到
这个电影节是 4年前。“这是一个认识了解中国的
窗口。”他说。

中国目前是世界第三大电影生产国，电影产
量和票房近10年都以30%的速度增长。同时中国
也是世界第二大电影市场。

中国驻英国大使馆公使衔文化参赞项晓炜表
示，希望万像电影节不仅是展示中国文化的平台，
也能搭建交流的桥梁，助中英电影企业增进了解，
加强合作。

伦敦举行第五届
万像国际华语电影节

新华社哈尔滨11月13日专电“留住
毅腾！”一场热血沸腾的万人签名活动正在
寒风凛冽的冰城展开。万千哈尔滨球迷此
时喊出的口号是：“留住毅腾中超龙江血
脉，捍卫哈尔滨城市的尊严！”

11月 2日，毅腾在主场以 5∶2大胜北
京理工大学队，成功挺进 2014 年中超联
赛，也让黑龙江这个中国最北冰雪体育大
省没有中超球队的历史得以改写。

但球迷的狂喜很快转为忧虑：无论是
“硬件”还是“软件”，哈尔滨距离中超主场
的规格都有不小的差距，而在企业赞助方
面陷入困境的毅腾，下一赛季是否还会以
哈尔滨为主场征战中超，似乎也变得更加
扑朔迷离。

黑龙江省体育界一位资深人士透露，
与毅腾渊源深厚的大连很有可能成为这位
中超“新贵”的“新东家”。哈尔滨毅腾足球
俱乐部常务副总经理曹磊告诉记者：“大连

方面表示过希望毅腾回归，但我们没有进
行回复。目前，毅腾的所有工作仍以哈尔
滨为主场进行准备。”

“我们的第一选择肯定会是哈尔滨，但
实在没有其他办法的情况下也会选择其他
城市。”曹磊在接受新华社记者专访时说，

“毅腾与冰城球迷的感情非常深，我也知道
他们的呼吁，希望当地政府和社会热心企
业对毅腾进行支持。”

此前许多球迷担忧，作为毅腾主场的
哈尔滨国际会展中心球场设施，距中超联
赛的要求仍有很大差距，可能无法通过中
国足协的审核。但曹磊表示：“哈尔滨工大
集团已经承诺愿意无偿帮助改造场地，毅
腾的需求方案已经交给对方，一旦主场确
定了，可能马上就改造。”

毅腾方面表示，目前以哈尔滨作为主场
的顾虑，主要在于当地政府能否协调企业进
行合作。曹磊告诉记者，毅腾在中甲联赛

期间每年的投入在4000万元左右，但进入
中超后，明年保守估计也需要 1.5亿～2亿
元的投入，非俱乐部一己之力能够完成。

“能否得到企业的赞助将成为决定毅腾
去留的关键。”曹磊说，他们也分析过目前
中超球队的运营模式，希望最好能与本地
企业合作进行全方位赞助，球队将在广告上
大力支持。据了解，黑龙江省体育部门正帮
助毅腾向当地政府部门协调相关事宜，但截
至目前，俱乐部方面还未得到相关反馈。

如今的毅腾依旧按照 2011 年初到哈
尔滨时立下的“当年冲甲，两年冲超，五年
到十年打进亚冠”的目标前行。然而，作为

“中超新手”，毅腾此前只有两名球员有过
中超经历，“保级”无疑是他们的首要任务。

随着中国足协对主场审核时间的一天
天迫近，毅腾面临着更加紧迫的选择。曹
磊表示，对于征战三年的哈尔滨是去是留，
谜底将在11月底之前揭开。

中超新贵毅腾面临“主场之困”


